



THE ROTARY CLUB OF NAGOYA OSU
名古屋大須ロータリークラブ

WEEKLY REPORT

No.1188

<本年度会長方針>

大きな和を築こう

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日 12:30 例会場 名古屋東急ホテル
会長 鬼頭 茂成 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル6F
幹事 岡村 隆徳 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org



第1395回例会

家族月間

平成24年12月13日(木)
SPEAK OUT DAY
於 名古屋東急ホテル

会員 64名
出席計算数 59名
59名中41名出席
出席率 69.49%

前々回出席率 90.00%

例会プログラム

★物故会員追悼

故安部 公也さん

1985年5月9日入会

1995年1月20日逝去

★誕生日のお祝い

★大原新世代奉仕委員長

・受入青少年交換学生

フェアウェルパーティ

★SPEAK OUT DAY

「ロータリーソング」

指揮者 丹下 富博

ピアノ伴奏 富板 玲子

「ニコボックス」

今年度半年が経つております。皆様今後ともよろしくお願いいたします。
鬼頭 茂成
尾上さん雪山ヒルウォーキングありがとうございました。
岡村 隆徳

山口さんお疲れ様でした。先日はありがとうございました。

柴岡 正将

12月9日(日)滋賀瀬田ゴルフコースで165ydショートホール7番ワッドでホールインワンしました！
西鶴 智香
安城市に住む小4の甥っ子がJR東海企画「子供鉄道博士選手権」で優勝しました！12月16日(日)12時30分中京テレビで放送されます。私も映りますので、ヒマな方観てやって下さい！

西鶴 智香
ヒルウォーキング楽しかったです。お正月熱田さんにご参拝のときお寺の駐車場にお気軽におとめ下さい。お気持ちは「ニコボックスへどうぞ」。
渡辺 観永
忘れておりましたが誕生日でした。早いものです。 神野 邦利
母の誕生日です。6ヶ月程前から「お母が友達になった母。86才の手習いで毎日楽しんでいます」。

照井 葉
9日ヒルウォーキングで鈴鹿へ行ってきました。尾上さん多額な力パありがとうございました。

前田 隆久
飯田 昭夫
寒いです。

会長挨拶 会長 鬼頭 茂成
みなさんこんにちは。先週に続いて第9の話を書きます。

第9は、1824年5月7日にベートーヴェンの指揮でウィーンケルトンナートシア劇場で初演

されました。初演の様子は語りが継がれています。演奏終了後に爆発的な拍手が聞こえないベートーヴェンに、ソリストが促して聴衆の方を向かせたと言われています。ウィーン初演は大成功でしたが、再演は曲の難しさや、合唱付きという点で進まなかったようです。この曲の演奏には、数多くの作曲家が関わっています。まず、チェルニーというベートーヴェンの弟子が、第9出版の際に、ピアノスコアを書きました。これを初見演奏したのがメンデルスゾーンです。メンデルスゾーンが1826年11月13日にベルリンで第9のピアノ初演をしました。その後、リストがピアノ版を作りました。またワーグナーもピアノ版を作りました。後の作曲家に大きな影響を与え、また、演奏されてきました。演奏の歴史を辿るだけでも1冊の本になりそうです。



日本初演は何時かと言いますと、1918年(大正7年)6月1日四国鳴門の板東俘虜収容所に収容されていたドイツ兵によるものでした。第1次世界大戦で、青島で戦っていたドイツ軍が降伏して約4,600名が捕虜となり日本に収容されました。この板東には、

100人以上のドイツ兵が収容され、収容所で文化活動が盛んに行われたとされています。徳島オーケストラ第2回演奏会で第9が演奏されました。ソリストも合唱も全員男性です。楽譜も書き換えられたといわれています。楽譜通の女声も交えての初演は1924年(大正13年)11月29日東京音楽学校(東京芸術大学の前身)の教授と学生によるオーケストラと合唱団で演奏されました。

その後の演奏については華々しい演奏史となります。世界の歴史が転換する度にこの交響曲が演奏されました。ナチ政権下のドイツでは、ヒトラーの誕生日を祝福するコンサートで演奏され、アメリカでは、連合国の勝利を願うチャリティコンサートで演奏されました。日本では1947年12月30日に日比谷公会堂で学徒出陣として戦死した者を追悼する演奏会で演奏されました。1955年11月ウィーン国立歌劇場の再開記念、1963年ベルリンフィルハーモニーホール落成記念、記憶の新しい所では1990年10月3日ドイツ再統一の前日の記念式典で演奏されました。さらに、昨年平成23年4月10日東京文化会館で、ズービン・メータ指揮NHK交響楽団で東日本大震災被災者支援チャリティコンサートが行われました。

このように第9は、祝祭の音楽、

鎮魂の音楽、また国家の音楽、市民の音楽など、様々な音楽として演奏されます。このような曲は他にはありません。ご清聴あがりごとうございまして

12-13年度 R1会長 田中 作次



国際理解、親善、平和の推進は、ロータリー運動の礎です。(中略)ロータリーは、その歴史の中で、これらの分野において多くの功績を残してきました。しかし、将来にも目を向け、ロータリーの未来と世界平和の進展が今日の若者たちにいかっていることを認識する必要があります。より良い世界を後世に残していくには、意義ある活動に若者たちが参加して、将来に向けてロータリーの平和構築運動を続けていくための力を与えなければなりません。

12-13年度、国際ロータリーは3回にわたる「ロータリー世界平和フォーラム」を開催します。それぞれ3日間のフォーラムでは、ロータリアンや地域のリーダーとともに平和への決意を固めます。ベルリンでのフォーラムは「民主主義と自由」という価値をテーマとします。ホノルルと広島でのフォーラムは「若者に焦点を当て、

ロータリーアクター、インターアクター、青少年交換学生、ライフレアソン、国際親善奨学生、ロータリー平和フェロー、学友、若きロータリアンのリーダーなど、新世代プログラムの参加者を交えて行われます。全地区から少なくとも2名の若者(上記に該当)が出席できるよう、各地区に援助していただけることを願っています。また、相互に対話が可能な中継放送を通じて、遠隔地でのフォーラムに参加できる機会も設けられます。詳細は、www.rotary.orgをご覧ください。

派遣青少年交換学生 報告



名古屋 大須RCの皆様、いつもお世話になっております。アメリカフロリダ州に派遣させていただきます。だいてお

ります。岡村可奈子です。こちらに来て約4か月経ちました。いろいろなことがあり、あつという間に過ぎてしまった気がします。11月は、こちらの69800地区の

受入交換留学生全員とクルーズでバハマ旅行に参加させていただきました。クルーズの中では6980地区のロータリアンの方と交流する機会もたくさんあり、とても充実した時間が過ごせました。その時の写真を送ります。交流させていただいたロータリアンの方の1人が私の次のホストファミリーになっていただけると言ってお下り、12月からその方の家庭にステイさせていただきますことになりました。

日本では経験できないたくさんあることをこちらで経験できて、一瞬一瞬が本当に貴重な時間だと感じています。派遣生として選んでいただいたロータリーの方々から感謝しています。こちらは年中夏の気温ですが、そこからは寒さが厳しくなっていると思いますのでお体にお気を付けてください。それではまたメールさせていただきます。

受入青少年交換学生挨拶

ショシナ・グレイス・パスケル 皆さん、こんにちは。先月にシヨートステイをしました。高木さんと出口さんの家にお世話になりました。出口さんの娘さんには美容院に連れて行っていただきました。どうですかこの髪型？ 11月4日(日)留学生達と一緒に

秋の山行&忘年会 / ヒルウォーキングクラブ
 平成24年12月9日(日) 幹事 前田 隆久
 晩秋とはいっても、真冬の気温の中、18人で御在所岳に、中道から登って来ました。天気は、風も弱く、晴れてはいたものの、前日からの冷え込みで、登山道は凍りついており、慎重に通常の1.5倍くらいの時間をかけて登りました。初めての登山の人も3人いたのですが、夏でも結構スリルのある中道を、全員無事登頂しました。下山後は、朝明、三休の湯で、入浴後、大宴会。貸切状態の中、囲炉裏で魚とカキを焼いて、熱鬧で盛り上がりました。とにかく、天気が良く、楽しめた1日でした。



*品物は預かることができせん。15時までには必ず受け取りに来てください。

- G事務所・Gエレクト事務所
- G事務所分室 冬期休暇
- 12月28日(金)～1月4日(金)
- 事務局長冬期休暇
- 12月28日(金)～1月4日(金)
- 1月3日(木) 例会の案内
- 休会(年賀休日)

12月27日(木) 例会変更 同日 みそか例会
 *10時～15時の間に事務局まで商品を取りに来てください。

広報委員会
 近藤宏一郎・林 富徳
 杉浦 令淑・青木 靖高
 *本文は、原則、頂いた原稿を転載しております。